

Wall Street se derrumba en medio de temores de recesión y el dólar anota fuerte salto frente al peso

El Dow Jones cedió casi 900 puntos, el S&P 500 cayó un 2,7%, su mayor caída diaria desde diciembre, y el Nasdaq Composite se desplomó un 4%, ya que las acciones de las grandes empresas tecnológicas extendieron su ola de ventas.

SOFÍA ARAVENA

—Las bolsas globales finalizaron sus operaciones en rojo, y los indicadores de Wall Street se siguieron derrumbando ante temores de una recesión en EEUU, tras los dichos de Donald Trump, quien señaló que hay un periodo de transición en la economía.

El Dow Jones cedió casi 900 puntos, el S&P 500 cayó un 2,7%, su mayor caída diaria desde diciembre, y el Nasdaq Composite se desplomó un 4%, ya que las acciones de las grandes empresas tecnológicas extendieron su ola de ventas. Las acciones de Tesla perdieron un 15%. Las acciones de las otras siete empresas magníficas (Apple, Microsoft, Alphabet, Amazon.com, Nvidia y Meta Platforms) cayeron entre un 2% y un 5%.

“La baja en el mercado local se debe a las palabras pronunciadas por Donald Trump durante el fin de semana, donde mencionó que la economía estadounidense se encuentra en una etapa de “transición”, lo cual asustó a los inversionistas”, dijo José Agustín Cristi de Zurich AGF.

“Hay un período de transición porque lo que estamos haciendo es muy importante: estamos devolviendo riqueza a Estados Unidos”, dijo, y agregó: “Lleva un poco de tiempo”.

Las amenazas arancelarias intermitentes de Trump contra Canadá, México, China y otros países han dejado a los mercados financieros estadounidenses en crisis y a los consumidores inseguros de lo que puede traer el año.

“El presidente Trump parece haber abandonado el mercado de valores estadounidense y está dispuesto a poner su visión política por encima de las perspectivas a corto plazo de la economía estadounidense”, dijo Kathleen Brooks, directora de investigación de la plataforma comercial XTB, en una nota.

Los inversionistas se preparan para una batería de datos durante la semana en EEUU, los que podría generar turbulencia en los mercados a poco más de una semana de la siguiente reunión de la Fed.

En ese sentido, se espera el dato inflacionario de EEUU durante estos días, lo que mantiene el nerviosismo entre los inversionistas, ya que es una cifra que es seguida de cerca por la Reserva Federal.

Desde la Fed, han dicho que van a anali-



zar en más detalle las medidas de Trump antes de mover la tasa, lo que sugiere que la próxima semana no habrá movimientos de tasas en EEUU.

Las bolsas de Londres, París y Frankfurt cerraron a la baja.

“En la Eurozona se dio a conocer la Confianza del Inversor Sentix de marzo que marcó -2,9 puntos (vs -9,1e y -12,7 anterior). En tanto, de Alemania, se informó la Balanza Comercial en enero EUR 16.000 millones (vs EUR 21.000 millones y EUR 20.700 millones anterior) y sus componentes mensuales de Exportaciones -2,5% (vs 2,5% anterior) e Importaciones 1,2% (vs 1,6% anterior), así como la Producción Industrial mensual de enero 2,0% (vs 1,6%e y -1,5% anterior)”, in-

dicaron desde Renta 4.

En Chile, el IPSA cedió un 0,10% a 7.369,67 puntos.

El dólar, en tanto, anotó un fuerte salto frente al peso chileno y se ubicó sobre los \$940, con la vista puesta en EEUU, y en medio de una baja en el precio del cobre en la Bolsa de Metales de Londres.

La divisa se ubicó en \$942,85, lo que implicó un salto de \$13,95 respecto al cierre del viernes pasado.

“El dólar index, que comenzó el día con retrocesos del 0,17%, ha recuperado parte del terreno perdido y ahora sólo cae un 0,05%, reflejando menor presión bajista sobre el billete verde a nivel global”, sostuvo Felipe Sepúlveda de Admirals. En cuanto al cobre, este sigue perdiendo terreno. ●